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Niederschriftsauszug

Sitzung des Stadtrates vom 26.04.2018

Top 5 Resolution des Rates der Stadt Völklingen zum erhalt der Unteren 
Bauaufsichten

FV Baldauf erinnert, dass im Hinblick auf die Finanzsituation der Stadt die FDP bzw. 
FDP/FW-Fraktion bei den Haushaltsberatungen gefordert habe, zunächst alle 
Einsparmöglichkeiten zu nutzen, bevor die Bürger durch Gebühren und 
Steuererhöhungen belastet werden. Von daher werde sie der Resolution heute nicht 
zustimmen, wenngleich sie die Begründung der Resolution nachvollziehen könne.

FV Rabel teilt mit, dass die CDU-Fraktion die Resolution vollumfänglich unterstützen 
werde. Er bezweifelt, dass bei Verlagerung zum Regionalverband Einsparungen bei der 
Stadt möglich seien, da mit Sicherheit die Regionalverbandsumlage steigen werde. 
Ansonsten sieht er für die Stadt nur Nachteile, da die Wege sowohl für die Verwaltung 
als auch für die Bürger länger würden. Man habe hier eine bürgernahe    UBA mit einer 
Belegschaft, welche sich in Völklingen mit aller Gegebenheiten und Problemen 
auskenne. Insofern sei man in der Lage, auf Unternehmensanfragen schnell zu 
reagieren, was einen nicht unwesentlichen Aspekt im Hinblick auf Wirtschaftsförderung 
darstelle. 

FV Jost teilt mit, dass B 90/Grüne sich der Stimme enthalten werde. Er befürchtet keine  
Nachteile für Völklingen, wenn die UBA zum Regionalverband verlagert werde und 
erinnert an die Verlagerung des Sozialamtes. Diesbezüglich sei festzustellen, dass sich 
das Angebot für die Bevölkerung wesentlich verbessert habe. 

FV Kuhn gibt die Zustimmung der SPD-Fraktion bekannt. Auch er sieht bei einer 
Verlagerung massive Nachteile für die Stadt und ihre Bürger. Im Hinblick auf die damit 
sicherlich verbundene Erhöhung der Regionalverbandsumlage sieht er für die Stadt 
wenig Einsparpotential. 

FV Degen weist darauf hin, dass eine Verlagerung nach Saarbrücken für die Bürger nur 
Nachteile habe. Insofern werde die Linke der Resolution zustimmen. 

FV D. Müller gibt ebenfalls die Zustimmung seiner Fraktion bekannt. 

Der Vorsitzende hebt abschließend die Vorteile einer UBA im Rathaus hervor, welche 
unproblematisch und zeitnah auf die Anliegen der Bürger reagieren könne. Von daher 
bittet er, die Resolution zu unterstützen. 
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StVO Ganster teilt mit, dass er diese unterstützen werde.

Beschluss

…
Der Rat der Stadt Völklingen hat sich ausführlich mit der Thematik beschäftigt und ist zu 
der Auffassung gelangt, dass die Beibehaltung der derzeitigen Regelung den 
Interessen der Bürgerinnen und Bürgern weitaus mehr entspricht. 

Er lehnt daher die Reformpläne zur Reduzierung und Zusammenfassung der Unteren 
Bauaufsichten ab und spricht sich für den Erhalt der Unteren Bauaufsicht in der Stadt 
Völklingen aus.

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

33 1 3
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